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第１７９回 例会 
 

【日時】2019 年 4 月 4 日（木）12：30～13：30 【例会場】ザ ロイヤルパークホテル 東京汐留 

【例会出席】会員数 21 名 名誉会員２名 【出席者】16 名  ビジター 0 名  ゲスト 0 名 

【出席率】76.2％   【修正出席率】73.3％ 

【ニコニコ BOX】\ 11,000― ≪今年度累計≫ \ 328,000― 

 

 

≪プログラム≫ 
                    司  会：友弘裕規会員 

◇ 開会点鐘                       立堀佳男会長 

◇ 斉唱：「国家」「R-O-T-A-R-Y」                               梅澤武男ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    立堀佳男会長 
       私事ですが明日から沖縄に行って来ます。2 割が仕事で 8 割が遊びです(笑) 

◇ 幹事報告                                     工藤至善幹事 

       一般の方にロータリーを知ってもらうロータリーディでは千代田グループとしてブースを出す事になっていま 

       す。当日は是非遊びにいらしてください。 

◇ 出席報告                                     友弘裕規会員 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                    島根智史会員                                                          

立堀佳男：バーバラさん、入会おめでとうございます。ところで、また明日から沖縄へ行って来ます。向こう 

     は 25℃位です。一足先に夏気分です。ニコニコです。 

工藤至善：バーバラさんご入会おめでとうございます。女性会員をもっと増やせるように頑張りましょう！ 

愛知とし子：バーバラ会員のお陰で久し振りにドイツ語のリハビリをしています。来週は皇居の勤労奉仕に 

     行って来ます！ 

梅澤武男：バーバラ様入会おめでとうございます。ロータリーライフ楽しみましょう。 

湯川愛里：バーバラさんご入会おめでとうございます。一緒にクラブを盛り上げていきましょう！ 

山本直道：バーバラさんご入会おめでとうございます。Let`s enjoy Shiodome Rotary Culb！ 

戸張浩幸：桜が満開でホテルも外国人でいっぱいです。毎日 80％～90％が外国人です。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：先週の観桜会に大路のゲストとビジターご参加頂き有難うございました。次年度まであと 2 ヶ 

     月しかないので緊張しています。 

◇ 入会式 

   

 

   
 

    

 
  バーバラ・アレン会員 

このような素晴らしい会の会員になれて

とても嬉しいです。善い行いが出来る、 

良い会員として行動していきたいと思っ

ています。ありがとうございます。 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇クラブ協議会：会員近況報告                

 

            友弘会員：多頭買いで酷い環境で飼育されている犬と猫をこちらで引き取る事になっ 

           ています。 

      島根会員：新しく会員制のバーを開こうと思っています。 

      東会員：最近は仕事に振り回されて例会に出る事が出来ずすみません。 

      戸張会員：昨日新入社員研修でスピーチをしました。しゃべる事に対して上がるタイ 

          プではないのですが、役員に対して緊張してしまいました。 

      愛知会員：母の介護にも慣れ分担ができるようになり、例会にも参加できると思いま 

           す。再来週の皇居の勤労奉仕に当たり頑張って来たいと思います。 

      バーバラ会員：先日ドイツから戻りました。96 歳の母はあまりよくありませんが、 

           素晴らしい時間を過ごしてきました。日本はドイツより寒いです。 

      山本直道会員：娘と台湾に行って来ました。娘は初海外でしたがあまりピンとこない 

           ようでしたが楽しかったそうで良かったです。 

      市川会員：提携するクリニックが増えちょっとバタバタしていました。 

      梅澤会員：長男が結婚しましてそこで歌を披露するはずでしたが孫娘が歌いたいと言い 

           孫と息子と婿養子に歌を取られてしまいました。 

      山本教夫会員：久し振りに車に乗り、お会いしたかった方に会いに行きました。もしか 

           すると卓話をお願いできるかもしれませんのでお待ち下さい。 

      湯川会員：ﾛｰﾀﾘｰﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟｲﾝｽﾃｨﾃｭｰﾄをお手伝いをさせて頂いています。ちょっと長い 

           ですが、是非皆さんにも研修に参加して頂きたいと思っています。 

      五十嵐会員：暴飲暴食しすぎて 2ｋ体重が増えてしまいました。体調管理と共に気を付 

           けようと思います。 

      福原会員：契約がとても増えた為忙しくしています。皆さんのお力をお借りして頑張っ 

           ています。 

      工藤幹事：娘が少し大きくなってきて僕に似ていると言われるようになってきたので、  

           人に見せたくて仕方が無いです。今年度も後少しなので幹事の任務を最後ま 

           で、全うしたいと思います。 

       

       

       

       

       

       

       

       

      今後、卓話の方が着々と決まってきています。会員の皆さんには事前に把握して頂き、 

      卓話内容に興味のある方を是非ゲストとしてお呼び頂いて会員増強に繋げて頂ければ 

      と思っています。そして、卓話の方は少し早くいらっしゃる事が多いので、お忙しい 

      とは思いますが、出来れば 12 時にはいらして頂きお客様をお迎えして頂ければと思 

      いますので、どうぞよろしくお願い致します。 

 

◇ 講評                            立堀佳男会長                                   
皆さんの近況報告をして頂き、色々なお話が聞けて良かったと思います。 

直道会員のお話で思い出しましたが、子どもは小さいうちに海外に連れていっても中 

々分かっていない状態では難しいものがあるという事でした。 

 

◇ 閉会の点鐘                         立堀佳男会長                                  
 

 
    立堀佳男会長 

 
  工藤至善幹事 

 
   東祐作会員 

 
  山本直道会員 

 

  梅澤武男会員  
  福原宏会員 

 
  愛知とし子副会長 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ６月２０日 納涼例会 

 

 

   

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ４月１８日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ４月２５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ５月 ２日    休会 

◇ ５月 ９日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ４月 ４日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ４月１１日   １２：３０～１３：３０ 

 

 
 戸張浩幸会員 

 
  島根智史会員 

 
山本教夫会員  

湯川愛里会員 

 
 市川康弘会員 

 

 五十嵐豊会員 


